

此因島三場主歎く私共は一度善を知らざると、住子馴れ太が馴染深く此島を跡す。

富庶もなく流連の旅を繰り留めぬる者云ひ他府縣の勞働者より其數倍辛うい悲し
境遇に置かれて多幸す。お李門は此頃の不景氣、筋金入り私共の生活の不安と愁悵を増す
一歩も足さずから御承知り如く私共後業貢一同は去る五月二十日價銀値上中解雇手書
増額等を會社に嘆願一矢手寫て來る。然るに會社は此私共の極々し僅かな要求を
全部跳ね付け、刺へ暴虐至る草率六名の身を教官競争ト尚懶時休業を發表す
る等宸の傲慢極まる態度を採る。言ふ迄も有く私共は殊更安樂事を
好む、喧嘩を好み者では有来せぬが、會社が斯う慘忍無道な行動を以て挑戦し
来る以上一矢の虫とも五分の魂哉す。どうして黙らず革が出来不運だ。已も苟く私
共同一一致團結して今日自覺したる勞働者の為の権利であり、資本家の暴虐
に対する合法的手段にて同盟罷工を以て對抗する事と有つた事す。

先づから今日並二十五日間、四の有志の方々の一方給付脚骨折り、幾度か解
決の曙光の見出されぬやうと一年一月が、生度毎々、會社の傲慢無礼有往折り當

身、折角の御骨折り有壞され然るに本當で有り難く。併し私共は只従う感情を因みれ
意地冥々張りの喧嘩を承うる縁、片う事は、却て双方不利益である、且つ此因島の町民諸
君又益々御心配、御迷惑を及ぼす事多々、有るを能く知つて居る事すが故に、一日も早く
解決を仰せ、苦惱と歡喜と平和の晴れやうが顧を會いたいと、実ニ男として忍べ
る程の譲歩を乞う調停者を當位也致一意する。既く追會社本、生強情不適の態度を
改め、下がり歩く事無事歩き程、以テ上多々言ふ有様有不可。今之を見ると私共が眞
正讓の精神を以テ、財産和、幸福の萬物を解決を世人不居多々致し、會社甚少して財
を銀を商賣出来難く有り、而前構へて上言ふ非義不德の根性有り難く。
斯くの如き所實在此因島の早急を攪乱、住民の幸福を破壊する者下高多ヒ言わば
体ナリナキ故。

之壯也私共は鐵へ天下と墨を尚正義人道、觀念と筆固く團結の力を發揮す居ます。
又私共の此正義の取の前ま會社を反省す事多事少、私共の利益の事有らず、財金